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Das Stromgesetz macht einen ersten wichtigen Schritt Richtung

Versorgungssicherheit mit klimaneutraler Energie. Denn die Schweiz ist gefordert

und muss ihre Stromversorgung für Bevölkerung und Unternehmen bis 2050

verdoppeln – sicher, sauber und günstig. Seit mehr als 40 Jahren zehren wir bei

der Stromproduktion vom Bestand – und sowohl bei der Mobilität wie auch bei

unseren Gebäuden benötigen wir in Zukunft viel mehr Strom. Denn

Dekarbonisierung heisst Elektrifizierung. Erfahren Sie im Gespräch, warum das

Stromgesetz so wichtig ist für Bevölkerung und Wirtschaft.


